

COMUNICADO

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) a la comunidad universitaria y sociedad en general comunica lo siguiente:

Ante la confirmación de tres (3) nuevos casos de Coronavirus COVID-19 en nuestro país y en colaboración a la implementación de medidas preventivas efectivas para evitar la propagación de esta enfermedad, se ha tomado la decisión de cerrar en su totalidad los accesos a las instalaciones universitarias a nivel nacional.

La presencia en los diferentes campus universitarios será únicamente por razón de excepcionalidad, por lo que aquellas personas que necesiten ingresar por motivos justificados deberán tramitar la solicitud de acceso especial ante el Comité de Seguridad Institucional a través del superior jerárquico de su unidad académica o administrativa.

Es deber de todos contribuir en la implementación de medidas preventivas, en este momento el aislamiento social es prioridad para evitar la contaminación en cada uno de los hogares hondureños.

Dado en Ciudad Universitaria, a los 15 días del mes de marzo de 2020



UNAH
UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE HONDURAS

1847